
Frau Broy erfragt, warum nur etwa 50 % Träger an der Evaluation teilgenommen haben und ob 

die Stadt Neumünster die Träger verpflichten kann, Übernahmekonzepte zu erstellen. 

Hieraufhin teilt Frau Erdmann mit, dass die Evaluation um die Sommerpause erfolgt ist (neben 

anderen Evaluationen) und aufgrund des kurzen Zeitfensters möglicherweise nicht alle Träger 

die Möglichkeit hatten, eine Rückmeldung zu geben. Frau Erdmann wurde aber seitens der 

Träger bestätigt, dass diese vom Ausbildungsformat begeistert sind. 

Die Übernahmekonzepte sind seitens der Träger noch in Bearbeitung oder werden in Zukunft 

noch erarbeitet werden (erste Übernahmen stehen im Jahr 2023 an). 

 

Herr Grassau erkundigt sich, ob die 142.000 € an Mehrkosten Auswirkungen auf den Konso-

lidierungsvertrag haben. Dies verneint Herr Szislo, da es sich um eine pflichtige Selbstver-

waltungsaufgabe (Schaffung von Kita-Plätzen) handelt. 

 

Anschließend lässt Herr Kluckhuhn über die Vorlage abstimmen. 

 


